

---

## DTM-Feeling liegt in der Luft

Die Motorsport Arena Oschersleben ist bereit für den Start ins 40-jährige Jubiläumsjahr der DTM. Den Auftakt in der Magdeburger Börde vom 26.-28. April bestreitet ein buntes Starterfeld mit 20 Spitzenfahrern aus zehn Nationen. Erstmals gehen sieben Premiumhersteller ins Rennen, unter ihnen auch der Lokalmatador Torsten Schubert mit Schubert Motorsport und seinem BMW-Trio, der mit Sheldon van der Linde, Marco Wittmann und Rene Rast gleich drei ehemalige DTM Champions an den Start bringt.

Im Rahmen der Jahrespressekonferenz konnten nun schon die offiziellen Test- und Einstellfahrten vor Ort vorgenommen werden. „Wir haben die Autos so genutzt, wie wir Ende des vergangenen Jahres aufgehört haben – das Team muss sich neu einspielen, aber wir sind gut vorbereitet und waren schnell unterwegs.“, fasst Rene Rast zusammen. Auch der amtierende DTM-Champion Thomas Preining zeigte sich mit den ersten Testsessions zufrieden. „Oschersleben ist eine meiner Lieblingsstrecken und sie liegt auch dem Auto gut.“

Neben dem Renngeschehen planen die Organisatoren verschiedene Aktionen in und um das Fahrerlager. So wird es in der Fanzone verschiedene Ausstellungen aus 40 Jahren DTM zu sehen geben, Europas größtes mobiles Bällebad und auch eine Fahrerlager-Party mit DJ Tomekk stehen für die Besucher bereit. Highlight und in der DTM einzigartig ist die Möglichkeit an einer Track-Safari teilzunehmen, bei der ein Reisebus gemeinsam mit DTM- Fahrzeugen auf die Strecke fährt.

„Wir sind stolz als Team das Vertrauen der Organisatoren zu haben, auch in diesem Jahr Ausrichter der Auftaktveranstaltung sein zu können.“, freut sich Ralph Bohnhorst, Geschäftsführer der Motorsport Arena Oschersleben. Eine ganze Region fiebert mit, sei es durch die Teilnahme von Schubert Motorsport oder aufgrund der Bedeutung der Veranstaltung als touristisches Highlight für die Umgebung Magdeburg.

Die Kartenvorverkäufe liegen jetzt schon knapp 20 Prozent über dem Vorjahr. Tickets sind ab 39 Euro erhältlich, Kinder bis 16 Jahren zahlen keinen Eintritt. Für alle Termine und zur Orientierung der Besucher auf dem Gelände wird es ab Saisonauftakt eine exklusive DTM-App geben. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Erste Duelle beim DTM-Auftakt in der Motorsport Arena Oschersleben.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Markus Toppmöller



Luftbild der Motorsport Arena Oschersleben.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Motorsport Arena Oschersleben



DTM-Pilot und Titelverteidiger Thomas Preining bei der Jahres-Pressekonferenz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Alexander Trienitz



DTM-Titelverteidiger Thomas Preining in seinem „Grello“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Markus Toppmöller

---